

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad

NOTA DE PRENSA N° 306-2019-GORE-ICA/ORII GOBERNADOR FORTALECE HERMANDAD CON HUANCAVELICA Y FOMENTA EL ECOTURISMO DURANTE TRADICIONAL CHACCU

Cumpliendo los rituales ancestrales, nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, participó del cabildo del distrito de Huachocolpa, del saludo a la cruz y el posterior chaccu de vicuñas en Huanacopampa, como parte del lanzamiento del Primer Festival Ecoturístico Chaccu de Vicuñas, que organizó nuestra hermana región de Huancavelica.

En Huanacopampa años atrás no había vicuñas, pero gracias al trabajo de sus autoridades comunales se consiguieron algunos ejemplares y hoy tienen una población de más de 5 mil vicuñas, con las que ayer se cumplió el tradicional chaccu a 4685 metros sobre el nivel del mar.



Nuestro gobernador Gallegos Javier al igual que las autoridades que participaron del ritual, entre las que destacó el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Edgard Vásquez, el gobernador de Ayacucho, Carlos Rua; el alcalde de Satipo, Iván Olivera; el consejero regional, Edgard

Núñez, entre otros, recibieron diversos presentes de manos del gobernador anfitrión, Maciste Díaz Abad.

El festival ecoturístico comprendió la visita a Sacsamarca, la mina de arte colonial Santa Bárbara, la laguna de Cceullaccocha, el sector Pallccapampa, el anexo Chuñomayo, el distrito de Huachocolpa, hasta llegar a Huanacopampa donde con danzas, arpas y violines, se cumplió el chaccu de vicuñas.

Ica, 26 de agosto del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional